
令和４年度 第２回学校評価アンケート（保護者） 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

クラス担任と役職の兼任はやめてほしい。低学年なのに自習が多い。担任がいない事で不安がる。その

代わり親が協力できる事があればします。 

下校時パトロールに出てる時、すれ違う子ども達のほとんどが挨拶を返してくれません。修学旅行中に

子ども達の様子が『南部っ子の活動』や『すくすくメール』でのお知らせがなくとても残念でした。帰

りも何時に到着するのかわからず、こんなに連絡のかなった行事ははじめてでがっかりしました。 

コロナ等で活動が制限される中いつもありがとうございます。今年は運動会やマラソン大会、校外学習

もできて子供達のいい思い出になったと思います。来年は親ももう少し学校へ行く機会が増えたらいい

なぁと思います。よろしくお願いします。 

コロナで学校に行く機会が少ない為、先生が作成してくれているクラス便りはとてもありがたいです。

お忙しい中作成してくださりありがとうございます。 

算数を 2人体制で教えているとのことですが子どもの理解度が低く、家での宿題の取り組みに苦労して

います。 

外で元気良く走る姿が見れるように。 

小学校で、かけがえのない時間を過ごせていることに、とても感謝しております。 

担任の先生が信頼できず心配です。 

私共の時代よりも現代の学校、先生方は大変ご苦労されているかと思いますが、素晴らしい対応をして

くださっております。感謝いっぱいです！ 

いつもありがとうございます。先生方の指導のおかげで子供の成長を感じることができる一年だったと

思います。これからもよろしくお願いします。 

先生方は色々と忙しいと思いますが、児童へ個別の対応が必要な場合も多少は配慮していただいており

助かります。今の倍近い人数が一クラスにいた時代に小学校で学んだ身からすると隔世の感です。 

いつもありがとうございます。大変だとは思いますが子供達の意見もよく聞いて指導をしていただけれ

ばと思います。引き続きコロナで大変ですが行事を行っているときの子供達の姿は逞しいと感じまし

た。来年度も積極的に行ってほしいです。 

普段、夏休み等の宿題は共働き多子家庭には厳しいです。家族関係が悪化する原因になっています。学

力のため分かりますが、それぞれの家庭事情があるので、できない、かなりの負担になっていることも

認識してください 



校長先生と生徒との距離が近いと感じます。有難いです。また、担任の先生のクラス作りが良く、男女

分け隔てなく雰囲気の良いクラスだと感じます。S先生の熱意は子供達にしっかりと届いています。N

先生の優しさも子供はしっかり受け取っています。ありがとうございます。 

去年、南部小は持久走記録会がありませんでした。今年こそと楽しみにしていましたが、保護者の参観

が出来ずとても残念でした。記録を更新するために、夜家の周りを走る子供達の姿を何人も見ました。

声を出しての応援は出来なくても、その頑張りを見届けてあげたかったです。 

こういうアンケートがあると、自分の子供をちゃんのみてあげられてるか見返せるので、とてもいいと

思う。そして自分はあまり子供の成長を見ていないと思ったので、改善していきたい。 

連絡帳に書いてくる持ち物を、もっと早目に知らせていただきたい。前日に記載されていることがある 

いつもありがとうございます。 

来年はマスク無しで学校の授業をして欲しい。オミクロンが弱いのにマスクを続ける意味が無い。学校

疲れると子供がストレスを感じている。 

コロナへの配慮をしながらの行事や活動への取り組みありがとうございます。コロナで休みの時にリモ

ート対応等して頂けて良かったです。下校時に狭い道で横に広がって歩いてしまったり、追いかけっこ

をしたり、危ない事があるので今一度、登下校時の約束を学校からもお話し頂ければと思います。 

 


